

Pochi minuti fa abbiamo ricevuto dall'amico Gilbert Rossillo l'annuncio che la nuova "Lettre" messa a punto dalla Commissione Documentazione e Storia della Federazione Francese è disponibile sul sito dei nostri "cugini" francesi. Ecco quello che ci scrive Gilbert:

*Bonjour à toutes et à tous,*

*Luc Vollard président de la Commission Documentation et Histoire de la Fédération Française d'Athlétisme et ses membres vous présentent leurs meilleures voeux pour un bonne et heureuse année 2014. Et comme chaque début de mois, nous vous présentons la lettre mensuelle d'information de janvier et son traditionnel résumé des études réalisées ou mises à jour au cours de décembre que vous pouvez consulter plus en détail via le lien suivant : <http://www.cdh.athle.com/>*

Ricambiamo gli auguri e ne esprimiamo uno in particolare: che durante il 2014 si possa consolidare il rapporto di collaborazione con la Commissione, attraverso anche lo scambio di documenti, fotografie, libri, e qualche lavoro in comune, in duplice idioma.